



Queremos denunciar una agresión sufrida ayer, hacia una compañera del Fórum de Política Feminista de Granada, con el ánimo de impedir nuestra libertad de opinión, y la expresión de nuestras ideas y posicionamientos políticos.

Nuestra compañera, se encontraba en la **manifestación** de ayer, **8 de marzo de 2024**, con una pancarta que ponía **sexo no es género**, cuando dos personas jóvenes, que estaban **dentro de la manifestación**, una mujer y un hombre con falda, le arrebataron la pancarta y se la destrozaron.

Nuestra compañera tiene 70 años y hoy nos ha expresado que no quiere volver a salir en manifestaciones donde haya transmisóginos que nada tienen que ver con la lucha feminista, con la lucha de las mujeres.

Tenemos un vídeo grabado donde aparecen los implicados y la imagen en la que se ve a nuestra compañera con su pancarta, antes de que este hecho lamentable ocurriera. Nos parece indignante, además, que por parte de la organización se nos pidiera calma en lugar de afear el comportamiento de quien realizó el ataque.

No es la primera vez que recibimos ataques de este tipo un 8 de marzo, y queremos declarar que no tenemos miedo, pero sí mucha rabia. La manifestación del 8 de marzo en Granada, en los últimos años, se ha venido convirtiendo en un espacio hostil para las mujeres que defendemos la agenda feminista. Se reivindican asuntos que no tienen nada que ver con los derechos de las mujeres y más aún, que van en su contra. Queremos levantar la voz y denunciar este tipo de acciones. **No puede ser que en el día internacional de la mujer trabajadora pasen estas cosas. No nos callarán.**

Ayer, el Bloque Abolicionista salió a las calles de Granada para reivindicar la Agenda Feminista. Mujeres de cuatro organizaciones feministas de Granada: *Fórum de Política Feminista*, *GranadaRadFem*, *FeMeS* y *PFAC* marchamos en un bloque abolicionista dentro de la manifestación general, para hacer ver los postulados por los derechos de mujeres y niñas. Además, marcharon a nuestro lado un grupo de mujeres que visibilizaron a las asesinadas por violencia machista, en la acción organizada a nivel nacional por la *Compañía Feminista*.

No podemos seguir cediendo nuestro espacio a organizaciones que no respetan a la Agenda Feminista y queremos hacerle ver a la ciudadanía que el Feminismo es Abolicionista y que no se doblega ante las presiones del sistema patriarcal y neoliberal.

Seguiremos reivindicando nuestros ejes fundamentales:

- Contra todas las Violencias Machistas.
- Abolición del género, contra la auto-identificación del Sexo Registral (Derogación de la mal llamada "Ley Trans").
- Abolición de la Explotación Sexual (prostitución y pornografía).
- Contra el Alquiler de Mujeres para la gestación (vientres de alquiler) y la mal llamada "ovodonación".